

Die 900-jährige Eiche von Châtillon

Baumtag mit der ältesten Eiche der Schweiz am 26. Mai 2022

Die älteste Eiche der Schweiz steht im Jura, oberhalb des kleinen Dorfes Châtillon. Diese Eiche gilt als tausendjährig, die Wissenschaftler muten ihr allerdings „nur“ 900 Jahre zu. An diesem Tag gilt unsere Aufmerksamkeit vor allem diesem alten, einmaligen Baum. Anschliessend begeben wir uns in einen Waldabschnitt, in dem sich alle möglichen Bäume zusammenfinden. Wir widmen uns den unterschiedlichen Möglichkeiten, wie wir – über die Sinne, aber auch energetisch – mit den Bäumen, mit „unserem“ Baum, in Kontakt treten können.

Treffpunkt: Delémont, Vorplatz des Bahnhofs, um 10.30 Uhr

Busfahrt: Delémont (ab 10.42 Uhr) nach Châtillon, haut du village

Wanderzeit: alles in allem gut anderthalb Stunden. Wir verweilen jeweils längere Zeit bei der Eiche und im Wald oberhalb von Courtételle.

Picknick: selber mitbringen

Abschluss des Seminars in Courtételle

Rückfahrt: Courtételle (ab 17.05 Uhr) nach Delémont (an 17.12 Uhr), allenfalls gleich Weiterfahrt nach Biel

Kosten: Fr. 80.-